

Kontakt Albert Buchner | Leiter Kommunikation | Tel. 0841 3105-122
albert.buchner@vr-bayernmitte.de

Volksbank Raiffeisenbank Bayern Mitte eG begrüßt neue Auszubildende im Jahr 2024

24 junge Menschen starten ihre Karriere bei der Volksbank Raiffeisenbank Bayern Mitte eG

Eine Bank 5 Ausbildungsberufe

- Bankkaufmann/-frau
- Kaufmann/-frau Dialogmarketing
- Fachinformatiker/-in Systemintegration
- Fachinformatiker/-in Anwendungsentwicklung
- Immobilienkaufmann/-frau

Die Volksbank Raiffeisenbank Bayern Mitte eG freut sich, den Ausbildungsstart 2024 bekannt zu geben. In diesem Jahr beginnen 24 engagierte junge Menschen ihre Ausbildung in fünf verschiedenen Ausbildungsberufen bei der Bank.

Die Ausbildung bei der Volksbank Raiffeisenbank Bayern Mitte eG bietet den Auszubildenden eine fundierte und praxisnahe Einführung in die Welt des Bankwesens sowie in weitere kaufmännische und technische Berufsfelder. Die jungen Talente werden von erfahrenen Ausbilderinnen und Ausbildern betreut und durchlaufen verschiedene Abteilungen, um ein breites Spektrum an Wissen und Fähigkeiten zu erlangen.

„Wir sind stolz darauf, auch in diesem Jahr wieder eine so große und motivierte Gruppe junger Menschen bei ihrem Start ins Berufsleben zu begleiten. Unsere Ausbildungsprogramme sind darauf ausgelegt, den Auszubildenden nicht nur fachliche Kompetenz, sondern auch soziale und persönliche Fähigkeiten zu vermitteln. Wir legen großen Wert darauf, dass unsere Auszubildenden in einem unterstützenden und kollegialen Umfeld ihre Talente entfalten und sich zu selbstbewussten Fachkräften entwickeln können“,

betont Ausbildungsleiterin Sandra Widmann kurz vor Ausbildungsstart der jungen Nachwuchskräfte.

Wie jedes Jahr bereiteten die älteren Ausbildungsjahrgänge die Willkommenstage für ihre jungen Kollegen vor. Dazu gehört traditionell ein geselliger Tag und ein gemeinsames Mittagessen mit dem stellvertretenden Vorstandsvorsitzenden Andreas Streb. "Die Stimmung unter den insgesamt 11 Frauen und 13 Männern ist super. Es sind wieder tolle junge Menschen, die wir dieses Jahr für uns gewinnen konnten", verrät Ausbildungsleiterin Sandra Widmann.

Die Volksbank Raiffeisenbank Bayern Mitte eG sieht die Ausbildung junger Menschen als eine zentrale Aufgabe an und freut sich darauf, auch in Zukunft weitere engagierte Auszubildende zu fördern und ihnen den Weg zu einer erfolgreichen beruflichen Laufbahn zu ebnen.

In der Bank werden aktuell insgesamt 63 junge Menschen ausgebildet.

Die neuen Auszubildenden der Volksbank Raiffeisenbank Bayern Mitte eG



Auf dem Bild links:

Andreas Streb, stellvertretender Vorstandsvorsitzender Volksbank Raiffeisenbank Bayern Mitte eG

Auf dem Bild rechts:

Sandra Widmann, Ausbildungsleiterin Volksbank Raiffeisenbank Bayern Mitte eG

